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平成２３年度第２回国立大学法人埼玉大学経営協議会議事要録 

 

 

日 時  平成２３年６月２９日（水）１５：３０～１７：００ 

場 所   事務局第一会議室 

出席者  上井学長、丸山理事、加藤理事、川橋理事、堀理事 

     古賀委員、佐々木委員、中井委員、福田委員 
欠席者  土肥委員、塩川委員、吉岡委員 
陪席者  尾﨑監事、檜枝監事、西田副学長、渋谷副学長、高木教養学部長、山口教育学

部長、柳澤経済学部副学部長、山口理工学研究科長、中林理学部長 

 

◎ 前回議事要録の確認 

   平成２２年度第４回（平成２３年３月２９、３０日書面審議）及び平成２３年度第

１回国立大学法人埼玉大学経営協議会（平成２３年５月１９～２５日書面審議）議

事要録（案）の確認が行われ、了承された。 

 

◎ 報告事項 

１ 会計監査人の選任について 

丸山理事から、本学の会計監査人として、有限責任あずさ監査法人が文部科学大 
臣から選任された旨の報告があった。 

 

２ 平成２３年度科学研究費補助金の採択状況について 

川橋理事から、本学における科学研究費補助金の採択状況について報告があった。 
 
３ 平成２２年度外部資金の獲得状況について 
   川橋理事から、本学における外部資金の獲得状況について報告があった。 
 
主な意見は次のとおり 

 
 ○ 共同研究の受入の減少は、社会の状況が影響しているとのことだが、具体的にはど

のようなことが影響しているのか。また、今後どのようになっていくと考えているの

か。 

 

上記意見に対して、理事から、厳しい社会状況の中で、企業が研究の重要度を評価

しながら研究費の見直しを図っていることが減少の要因だと思われること、また、現

在、コーディネーターの体制を強化しており、今後、本学の研究シーズを社会に貢献

していけるよう、様々な方策を整備していくことなどが説明された。 

 
４ 第１期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価の結果について 

   西田副学長から、国立大学法人評価委員会から示された、本学が行った申立に対 
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する回答を含んだ評価結果について、報告があった。 
 

◎ 審議事項 

１ 教職員給与規則の一部改正について 

    丸山理事から、平成２２年４月１日から平成２３年６月３０日までの間における 

地域手当の経過措置の期間を三ヶ月延長するため、教職員給与規則の一部改正を行

いたい旨の説明があり、審議の結果、了承された。 

 

２ 平成２２年度決算について 
丸山理事から、平成２２度決算の概要について説明があり、審議の結果、了承さ

れた。 
 

主な意見は次のとおり 
 

 ○ 財務指標において、それぞれの中期的な目標値はあるのか。 

 

上記意見に対して、理事から、将来的には、目標値を定めることが必要かと思われ

るが、現在は特に定めておらず、同規模大学と比較して数値を改善して行くよう努力

していくことなどが説明された。 
 

３ 平成２４年度概算要求について 
丸山理事から、特別経費（プロジェクト分及び基盤的設備等整備分）及び施設整

備事業の各要求事項について説明があり、審議の結果、了承された。 
 

主な意見は次のとおり 
 
○ 「世界で自立する博士人材育成プログラムの構築と実践」を実施するにあたって、

具体的に何が必要と考えているのか、また、国際戦略の中でどういう位置づけになっ

ているのか。 
  
上記意見に対して、理工学研究科長から、本プログラムの最大の目的は、博士課程

の学生に自分の将来のキャリアパスを見せる教育をすることであり、一人一人にアド

バイザー的な役割を果たせる教育を行い、国際的にも多様な分野で活躍する人材を育

てていく趣旨であることなどが説明された。 

 
○ 施設整備事業の中で、IS 値が 0.21 という建物があるが、先の震災において、被害
はどうだったか。 

 
上記意見に対して、学長、理事から、IS値の低い実習工場等においても特に被害は 

無かった。 
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また、耐震工事を進めていたので、他の建物も大きな被害がなかったことなどが説

明された。 

 

 
 ４ 平成２２事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 
    西田副学長から、平成２２事業年度に係る業務の報告書の概要について説明があ

り、審議の結果、了承された。 
 

◎ その他 

 １ 節電計画について 

    丸山理事から、本学の節電計画の取組について、説明があった。 

 
主な意見は次のとおり 

 
○ 今回の震災に関連して、埼玉大学で行った取組について教えていただきたい。 

 

上記意見に対して、学長から、卒業式、入学式などの行事を中止したこと、被災した 

学生に対して緊急支援奨学金を設けたこと、ボランティア学生への支援や授業への配慮

をしたこと、一般向けに放射線に関する講演会を実施したこと、今後、大学として復興

に向けて何ができるか、何を行うべきか中長期的に考えていくことなどが説明された。 

 

２ 経営協議会委員について 

    学長から、古賀委員が一身上の都合により経営協議会委員を辞する旨、説明があ 

り、古賀委員から退任の挨拶があった。 

 

３ 次回日程（平成２３年１１月１７日（木）） 

    学長から、開催時間については、改めて各委員の都合を調整したい旨の連絡があ

った。 
 

 

以上 


